



## Antonio García Marcos, presidente de Teldat, investido Doctor Honoris Causa

Se trata del primer ingeniero que recibe esta distinción por parte de la Universidad de Alcalá de Henares que destaca de él su clara visión al frente de su compañía para adaptarse a los cambios en un sector tan exigente como el de las Telecomunicaciones.

**Antonio García Marcos**, presidente de Teldat, ha sido investido Doctor Honoris Causa por la Universidad de Alcalá (UAH), en una ceremonia celebrada en su Paraninfo, presidida por el rector **José Vicente Saz**.

Antonio García Marcos recibe esta distinción después de que fuera propuesto por la Escuela Politécnica Superior (EPS) de la UAH, que destaca de él su clara visión al frente de su compañía para adaptarse a los cambios en un sector tan exigente como el de las Telecomunicaciones, así como su apuesta valiente y constante en momentos arriesgados, que han convertido a Teldat en empresa líder de su ámbito. Este nombramiento pone de manifiesto, además, la relación siempre presente entre Teldat y la Universidad.

La laudatio correspondió a **José Antonio Portilla**, catedrático de Teoría de la Señal y Comunicaciones y director de la EPS, que destacó en su intervención que 'los méritos tanto profesionales, empresariales, académicos como de investigación, tanto dentro como fuera de la Universidad, son sólo un aspecto de su figura, que, además, se pueden encontrar en las numerosas crónicas que de su persona se han realizado y que, en verdad, son el resultado de ciertas características de su personalidad que afloran en cuanto tienes la oportunidad de pasar cierto tiempo con él y que pudiera resumir en palabras como valor, lealtad, equipo, trabajo e inspiración'.

Por su parte, **Antonio García Marcos** hizo, en su discurso, un recorrido por los avances de las telecomunicaciones desde que, en el siglo V a. C., Tales de Mileto observara los fenómenos

electromagnéticos, pasando por la invención del teléfono, en el siglo XIX, y hasta las posibilidades que ofrece Internet de las Cosas con las previsiones de crecimiento de conectividad a las redes móviles por mor del 5G, con una estimación para el año 2025, de más de 50.000 millones de objetos conectados. El recién investido Doctor Honoris Causa enfatizó en su “respeto reverencial y el amor que profeso hacia la Institución Universitaria”, de hecho, tituló su intervención “**La Universidad Alma Mater Societatis**” y aseguró que “la Universidad es un árbol que enraíza, crece y se alimenta con los ingredientes del conocimiento. De este árbol surgen flores y de algunas de ellas frutos en los ámbitos científicos, literarios, filosóficos o de la ingeniería”. Para terminar enlazando la institución con el mundo empresarial: “A veces esas flores derivan en frutos en forma de empresas, que son los vehículos por excelencia que trasladan a la práctica el resultado de esos conocimientos y que, en definitiva, ayudan a la sociedad a desarrollarse”.

### **Sobre Antonio García Marcos**

Antonio García Marcos (Salamanca, 1953) es Ingeniero de Telecomunicación y fundador de Teldat, primera empresa europea en el diseño de equipamiento de acceso para redes corporativas. Entra otras distinciones recibidas a lo largo de su carrera, fue elegido 'Ingeniero del Año 2000' por las Juntas de Gobierno y Directiva del Colegio Oficial y de la Asociación Española de Ingenieros de Telecomunicación, en reconocimiento a su trayectoria profesional en la creación y desarrollo de su empresa, una de las compañías más destacadas del sector en transmisión de datos e imágenes.

Desde su fundación, la colaboración con diferentes universidades ha sido permanente, basada en la investigación básica de las tecnologías que después han servido para implementar los equipos que Teldat ha venido ofreciendo al mercado.

García Marcos se convierte en el primer ingeniero de Telecomunicación que recibe la distinción de Doctor Honoris Causa por la UAH.



---

## **Contacto de prensa:**

Dpto. Comunicación  
marketing@teldat.com

918076565  
[www.teldat.com](http://www.teldat.com)